



**México 24 de octubre de 2015**

**A LOS TRABAJADORES DEL IMSS DE JALISCO Y COLIMA:**

A nombre el Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social un agradecimiento muy especial a todos los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social que laboran en las zonas afectadas de Jalisco y Colima por el huracán "Patricia".

Su actitud de servicio, sensibilidad, solidaridad y hermandad demostrada en estas horas de emergencia dejan constancia que en nuestra organización gremial la unidad no se plática, se practica.

A todos aquellos que laboran en estos momentos fuera de su turno mi reconocimiento porque gracias a esa acción miles de familias están asistidas y su salud es salvaguardada de la mejor manera.

El Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social está pendiente de las necesidades que se requieran en los próximos días para que puedan ejecutar su trabajo sin contratiempos en beneficio de la sociedad.

**ATENTAMENTE**  
**Dip. Dr. Manuel Vallejo Barragán**  
**Secretario General del SNTSS**